

Ingelheim, 10. April 2024

Pressemitteilung

After-Work-Reihe Apéro am Winzerkeller geht in eine neue Runde

„Apéro – Tausche Schreibtisch gegen Weintisch“, unter diesem Motto veranstaltet die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) ab dem 30. April wieder die beliebte After-Work-Reihe am Ingelheimer Winzerkeller. An sieben aufeinanderfolgenden Dienstagen gibt es die Gelegenheit, von 18 bis 21 Uhr den Arbeitstag bei einem Glas Wein und einem leckeren Imbiss ausklingen zu lassen. Wechselnde Bands sorgen jeweils von 18.30 Uhr bis 20.30 Uhr für die passende musikalische Begleitung. Das gastronomische Angebot stellt das Restaurant im Winzerkeller bereit, für die Weine sorgt die Ingelheimer Vinothek.

Den Auftakt der After-Work-Reihe übernimmt am Dienstag, 30. April, Jay Schreiber, der einen Mix aus Singer-Songwriter-Titeln und Pop-Musik mit einem Touch Jazz präsentiert. Am 7. Mai darf sich das Publikum auf das Duo „Buskers Deluxe“ freuen, das mit einem mobilen Klavier auf vier Rädern die Bühne bespielt. Eine Woche später, am 14. Mai, serviert der italienische Künstler Pennello dem Apéro-Publikum internationale Hits und Eigenkompositionen. Der 21. Mai steht musikalisch ganz im Zeichen des Akustik-Duos „Early Bird & Night Owl“, das dem Publikum Pop und Rock präsentiert. Am 28. Mai gehört die Bühne am Winzerkeller dem Singer-Songwriter Kilian, und am 4. Juni sorgt das Duo „Anna and me“ mit soften Tönen und rockigen Soul- und Poptiteln für beste Stimmung. Am 11. Juni beschließt „Souls in tune“ mit Rock, Pop, Soul und Jazz musikalisch die After-Work-Reihe 2024.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen.
